

## Abierto el plazo de inscripción para el Centro de Día de Sense Barreres

21/01/2019



Desde la Asociación de personas con **enfermedades raras y discapacidad Sense Barreres de Petrer** han anunciado que abrirán como **Centro de Atención Diurna** para personas en situación de dependencia en unos meses. Y recuerdan que el periodo para solicitar una plaza se abrió en septiembre y se está gestionando desde las concejalías de **Servicios Sociales** de las poblaciones de la comarca y ahora **se están ultimando las solicitudes de las plazas**, ante el inminente concierto de las mismas y apertura de centro.

Las personas que pueden optar a una de las **40 plazas**, tendrán que ser afectados por **grave discapacidad intelectual** o **enfermedad rara de Grado 2 o 3** con edades comprendidas entre los **16 y 65 años**. En el caso que estén escolarizados en otro centro, deben solicitarla en este momento, de cara a la futura apertura. Los interesados en solicitar plaza o en recibir más información, puedes acudir a su centro de Servicios Sociales de referencia, a Sense Barreres, ubicada en la avenida Felipe V, 1, de 8 a 13 horas o a través del 966 312 838.